

第1831回 2018.08.21

Rotary:Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

- 司 会 S.A.A 植原顕太郎君
- ソングリーダー 植原顕太郎君
- ロータリーソング 「それでこそロータリー」
- 今月の歌 「この広い野原いっぱい」
- ピアノ 中田 美由紀さん
- ゲスト 第2760地区2018-19年度地区大会P R
地区大会実行委員会部会長 鈴木 仁志君(蒲郡RC)
地区大会実行委員 城所 一也君(蒲郡RC)

会長挨拶

会長 山本 慎治君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。



出席委員会

第1831回例会 8月21日(火) 天気(晴)
本日の例会は30名の出席にて、出席率は90.90%です。
なお、前々回は4名のメーキャップにて100%に訂正します。

Smiling Box

鈴木 仁志君 半田南RCの益々のご発展と会員のみなさまのご健勝を願っております。
城所 一也君 (蒲郡RC)

永田 明世君 盆中、孫5人の相手で大変でしたが、なぜか太ってしまいました。落とすのに二ヶ月はかかるか?!飲むのをやめるか?!

石川 信行君 益も過ぎ、めっきり涼しくなりました。今年の夏は体にこたえました。

石川 勝彦君 高校野球100回記念、今日決勝戦、秋田、公立、農業、地元出身選手、原点の金足農に頑張って欲しい。勝ったら来週は全員SBよろしく!

山本 慎治君 「ジャカルタアジア大会」競泳女子 池江瑠花子選手は全てにおいて凄い!とても18歳とは思えない、見習いたいものです。

手島 嘉宏君 今日は、世界大会の報告をさせて頂きます。皆さんもぜひ世界大会へ行って頂きたいと思います。よろしくお願いします。

杉山 知子君 急に涼くなり風邪をひきました。初めての幹事代理で大変迫力のある声で幹事報告をします。

早退します。 堀田 敏行君 合計8名 18,000円



鈴木 仁志君(蒲郡RC)



城所 一也君(蒲郡RC)



卓 話



演 題 「世界大会に参加してみて」
演 者 手島 嘉宏君

次回の例会

第1833例会 ロータリー情報
9月4日(火) 於:半田商工会議所

2018/08/21

第6回 会長挨拶

先週8月15日我が国日本は、73年目の「終戦の日」を迎えました。

そして、その日の朝テレビから大変嬉しいニュースが流れて来ました、それは大変明るいニュースでした、皆さんも既にご存じのように山口県周防大島町で今月12日から行方不明になっていた藤本理稀君2歳が無事発見保護されたとの第一報でした。

発見者は皆さんご存知の大分県日出（ヒジ）町の一般人の
ボランティア尾畠春夫さん78歳（入山から30分後発見）

尾畠さんは

28歳のとき、大分県別府市で鮮魚店を開き地域の人に愛される、人気のお店だった、しかし65歳で引退を決意、これまで幾度かボランティア活動には参加してきたが、本格的に自分の体力と気力を試すために2006年4月1日鹿児島県佐多岬を出発～7月1日北海道宗谷岬に無事到着、日本列島3,250キロを徒步で縦断見事にゴールを遂げた。

なぜ体力と気力を試したかったのか？

尾畠さんは65年の人生を振り返り、今まで沢山の方にお世話になったその恩を、直接は無理でも社会を通じて恩返ししたい、との思いが本格的にボランティア活動を始めるきっかけになったと話す。

そのために自分の体力と気力を試したと語っています。

また、尾畠さんは中学校時代勉強をしたくともなかなか勉強をする環境ではなかったと語っています。

しかし、尾畠さんは社会に出て学んだことは、人として一番大切な人の道を学んだと言っています。

それは「義理人情」そして「仁義」

「仁は心、義は人の道」

私たちロータリアンも、人として一番大切なものを忘れることなくロータリー活動を行わなければならないと思います。

今回、尾畠春夫さんから沢山のことを学びました。

最後に尾畠春夫さんの座右の銘「朝は必ず来る」を紹介し会長挨拶とします。

（女性セブン9月6日号より）